

LE FILM QUI A BOULEVERSE L'AMERIQUE

Au Texas, Bart Millard, 10 ans, abandonné par sa mère, doit subir au quotidien la violence d'un père alcoolique.

Des années plus tard au lycée, sa passion pour la musique lui donne l'occasion de s'évader loin de son père,

avec son groupe.

Mais pour parvenir au sommet comme artiste, il va devoir affronter son passé. Trouvera-t-il assez de foi pour pardonner à son père ?

Découvrez l'histoire vraie du chanteur Bart Millard, auteur du double disque de platine : I Can Only Imagine.

LA VOIX DU PARDON

(I CAN ONLY IMAGINE)

Cinéma à l'église

Quand: Dimanche 10 Avril 2022 à 14h30

Où: à l'église de Merbes-le-Château

Après la projection, il y aura un drink et un temps de partage autour du film sera proposé

Editeur responsable: M. l'abbé Michel Pleyers